

Wiss. Mitarbeit, Universität Frankfurt

Frankfurt

Bewerbungsschluss: 15.01.2018

Ilonka Müllers

[Please scroll down for English version]

Am Kunstgeschichtlichen Institut der Goethe-Universität Frankfurt ist zum 01. April 2018 die Stelle einer/eines Wissenschaftlichen Mitarbeiters (E 13 TV-G.U) (100 %) zu besetzen. Die Stelle ist zunächst befristet auf die Dauer von 3 Jahren und der Professur für Architekturgeschichte (Inhaber Prof. Dr. Carsten Ruhl) zugeordnet.

Zu den Aufgaben des/der zukünftigen Stelleninhabers/inhaberin gehören 4 SWS Lehre im Bereich der Architekturgeschichte- und theorie, die Mitkoordination des „Center for Critical Studies in Architecture“ (CCSA) sowie die Betreuung weiterer Projekte der Professur für Architekturgeschichte, außerdem Mitarbeit in der Studienberatung und der Institutsverwaltung. Darüber hinaus wird Gelegenheit zur selbstbestimmten Forschung und Weiterqualifikation gegeben. Vorausgesetzt werden eine sehr gute Promotion im Fach Architektur oder Kunstgeschichte mit einem eindeutigen Schwerpunkt in der Geschichte und Theorie der Architektur sowie einschlägige Lehrerfahrungen. Bewerbungen richten Sie bitte per E-Mail (eine Datei) mit den üblichen Unterlagen inklusive eines Abstracts der Dissertation sowie evtl. eines weiteren Forschungsprojekts jeweils im Umfang von max. drei Seiten bis zum 15.01. 2018 an Prof. Dr. Carsten Ruhl, Kunstgeschichtliches Institut der Goethe-Universität, Senckenberganlage 31, 60325 Frankfurt am Main. E-Mail: ruhl@kunst.uni-frankfurt.de

The Art History Department at Goethe University Frankfurt am Main welcomes applications for the full-time position of a Research Assistant (E13 TV-G-U) starting April 1, 2018. The position is at first limited to 3 years and is assigned to the Chair of Architectural History (owner: Prof. Dr. Carsten Ruhl).

The possible candidate is expected to give two classes each semester on architecture's history and theory. Additional responsibilities are the co-coordination of the „Center for Critical Studies in Architecture“(CCSA), participation in further research projects and collaboration in student counselling and institute administration. In addition, there will be an opportunity to conduct own research projects. Requirements for this position are a PhD in Art History or Architecture and further qualifications. Academics with an excellent research and teaching profile are invited to submit their applications including the usual documents and short abstracts of the dissertation thesis and a further research project (three pages each) until January 15, 2018 by e-mail (in one document) to Prof. Dr. Carsten Ruhl, Kunstgeschichtliches Institut der Goethe-Universität, Senckenberganlage 31, 60325 Frankfurt am Main, Germany. E-Mail: ruhl@kunst.uni-frankfurt.de

JOB: Wiss. Mitarbeit, Universität Frankfurt. In: ArtHist.net, 29.11.2017. Letzter Zugriff 27.03.2026.
<<https://arthist.net/archive/16844>>.